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專業人士協會訪粵深交流
王國強簡松年率團晤朱小丹 考察前海規劃發展

香港文匯報訊（記者　陳巧顏）香港專業人士協

會「廣東省及深圳市訪問團」於6月24日至25日圓

滿舉辦。訪問團由中聯辦協調部部長沈沖任榮譽顧

問、中聯辦協調部處長羅智毅任顧問，該會會長王

國強和主席簡松年率領各專業的精英一行20多人，

拜會了廣東省港澳辦、廣東省海外聯誼會和深圳市

海外聯誼會，考察了「前海深港現代服務業合作區」

的規劃發展。行程中更獲廣東省常務

副省長朱小丹熱情會見。

兩天行程中，訪問團分別與廣東省港澳辦主任譚君鐵、副
主任廖京山，廣東省委統戰部部長、廣東省海外聯誼會會長
周鎮宏，廣東省委統戰部常務副部長、廣東省海外聯誼會副
會長蔣樂儀，深圳市委統戰部副部長鍾蔭騰，深圳市前海深
港現代服務業合作區管理局局長鄭宏杰、副局長周子友等領
導坦誠交流。

王國強籲會員推動選民登記
團長王國強簡介香港專業人士協會於2005年成立，旨在團

結香港跨界別專業人士，推動香港專業服務，促進香港專業
界和內地的交流合作。該會還積極參與社會事務，支持專業
界愛國愛港人士參選。他借此出團機會呼籲該會會員號召公
司的同事和親朋好友盡快登記做選民。

簡松年盼粵擴大CEPA7小門
常務副團長簡松年總結此行，指成效挺好，挺滿意。「香

港的現代服務業已很成熟，而內地只是在發展階段，如果香
港專業人士進入內地發展，內地可借鑑香港的經驗，達致雙
贏。」他指出此次訪問團旨在向有關部門反映CEPA7對香港
很多行業的大門都打開了，可是「小門」卻開得不夠大，許
多行業的門檻仍太高，故欲探討國務院給予廣東省先行先試
下，看廣東能否把小門開大一點容許香港專業界更易在粵推
廣業務。
對於「前海深港現代服務業合作區」，簡主席希望能以大

膽創新的意念來建設前海，期待它能發展成一「特區中的特
區」，特事特辦。

朱小丹讚專協促進兩地合作
朱小丹稱讚該會的香港專業精英為香港的繁榮穩定，促進

香港和內地，尤其是與廣東的更緊密合作作出積極的努力和

很大的貢獻。他稱將來無論是廣東的經濟社會發展還是香港
的繁榮穩定都需進一步跨領域合作，希望今後加強粵港兩地
專業界別的交流合作，尤其是不同專業的對口交流。他讓訪
問團把此行提出的意見和建議疏理好，表示如在該省管轄範
圍內的會盡力協調解決，如涉及國家政策層面的則會代為向
上面反映。
香港專業人士協會「廣東省及深圳市訪問團」的成員尚包

括：副會長潘偉賢、孫國林，副主席陳建強、梁和平、黃
山、黃煒培，秘書長張菁菁，副秘書長簡汝謙、李偉明，常
務會董方玉輝、李承光、梁文基、馬恩國、黃江天、吳翰
城、曾憲信、歐永偉，會員朱兆棠、黃麒瑋。 ■訪問團考察規劃中的前海深港現代服務業合作區留影 。 香港文匯報記者陳巧顏 攝

■香港專業人士協會訪問團首長與周鎮宏部長（右五）和蔣樂儀常務副部長
（右四）互贈紀念品。 香港文匯報記者陳巧顏 攝

■香港專業人士協會訪問團與廣東省常務副省長朱小丹合照。 香港文匯報記者陳巧顏 攝

■訪問團首長與廣東省港澳辦主任譚君鐵(右五)互贈紀念品。
香港文匯報記者陳巧顏 攝

■王國強團長(左)會晤廣東省委統戰部部長周鎮宏(右) 。
香港文匯報記者陳巧顏 攝

■廣東省常務副省長朱小丹(右)會見簡松年。
香港文匯報記者陳巧顏 攝


